



Juan Gris Arlequin assis

## MARGINALIEN

**Davis-Cup:** Tennismatch Landmann—Kleinschroth (Heini) (Deutschland):  
Raymond—Condon (Südafrika).

Szene: erste Reihe, Korbessel, Dialog zwischen zwei deutschen Spielerinnen.

„5 : 2 für Deutschland.“

„Jetzt müssen sie es machen!“

„Match ball!“

„Der Heini muß mehr ans Netz, flüster' es ihm zu!“

„Um Gottes willen nicht, das macht ihn nervös.“

„Südafrika holt auf, 5 : 3.“

„Siehst du, jetzt fangen die an! Immer so!“

(Südafrika schlägt out): „Ich danke dir, mein Süßer! 5 : 4.“

„Laufen kann der Landmann!“

„Immer in die Mitte, wunderbar! Das sind die schwersten!“

„Ne, ne, Heinichen —“

„Ei schade!“

„Sie dürfen dem Condon nichts zuwerfen, ich würde dem Condon nie etwas zuwerfen, nie machen die 'nen *Doppelfehler!*“

„Das gibt's nicht in Südafrika. Das wissen die gar nicht, was 'n Doppelfehler ist.“

„Dem Landmann gelingt *nichts mehr.*“